
 

 

REQUERIMENTO N°  191/12  
De Informações 

 
 
“Sobre a abertura de novos 
loteamentos em nossa cidade”. 
 

 
Considerando-se que, muitas pessoas e pequenos 

empresários procuraram este vereador solicitando informações sobre a 
abertura de novos loteamentos em nossa cidade; 

 
 

       Considerando-se que, depende da aprovação do Poder 
Executivo para ocorrer à abertura de novos loteamentos;  
 
      Considerando-se que, alguns munícipes estão no aguardo 
de áreas para construção de casas, salões e pequenas fábricas;  
      

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
 
1 – Há alguma solicitação na Prefeitura para aprovação para novos 
loteamentos? 
 
2- Se a resposta da questão anterior for positiva, descrever quantos são, 
os locais e qual o número de terrenos que serão abertos. 
 
4- Demais informações pertinentes. 
 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de março de 2012. 
 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 


